

FDP Steinbach (Taunus)

## **DIE FDP STEINBACH GRATULIERT HELGA KADDATZ ZUM 80. GEBURTSTAG**

17.02.2022

---

**AM 30. JANUAR 2022 WURDE UNSER MITGLIED HELGA  
KADDATZ 80 JAHRE ALT. LARS KNOBLOCH UND URSULA  
NÜSKEN VOM FDP-VORSTAND ÜBERBRACHTEN IN DIESEN  
TAGEN DIE HERZLICHSTEN GLÜCKWÜNSCHE DER  
GESAMTEN STEINBACHER FDP-FAMILIE.**

Bei einem gemütlichen Plauderstündchen wurde viel von alten Zeiten erzählt, davon, dass Helga Kaddatz nun schon seit 1967 in der Brummermann-Siedlung in Steinbach zu Hause ist. Sie gehörte mit ihrem verstorbenen Mann und den zwei inzwischen längst erwachsenen Kindern zu den ersten Bauherren und Bewohnern der Siedlung. Auch über die große Freude, die ihr stets ihre insgesamt vier Hunde im Laufe ihres Lebens gemacht haben, spricht Helga Kaddatz gern. Sie hat das Training mit ihren zwei Dobermännern professionell betrieben und sie zu geprüften Schutz- und Begleithunden ausgebildet. Zu ihren heutigen Freizeitbeschäftigungen gehören vor allem das Lesen, und auch das Wandern mit den „Freudigen“ der TuS Steinbach möchte sie nicht missen.

Helga Kaddatz nimmt nach wie vor mit großem Interesse am politischen und gesellschaftlichen Leben in Steinbach teil. Sie gehört zu den langjährigsten Mitgliedern der Freien Demokraten in Steinbach. Über die politische Arbeit von Helga Kaddatz werden wir ausführlich im Herbst berichten, wenn bei ihr ein besonderes Jubiläum ansteht.

Lars Knobloch, Ortsvorsitzender der FDP: „Wir wünschen Helga Kaddatz viele weitere gesunde und lebensfrohe Jahre in ihrer Heimatstadt Steinbach. Wir freuen uns sehr, dass sie sich weiter für unseren Ortsverband engagiert und sich mit ihrer großen Erfahrung einbringt.“



**Ulla Nüsken, Helga Kaddatz und Lars Knobloch**